



La réception du Nouvel An a permis au maire, René Mathias de faire le bilan de l'année écoulée et d'honorer les lauréats des maisons fleuries.

La traditionnelle cérémonie des vœux s'est déroulée vendredi soir salle polyvalente, en présence d'une nombreuse assistance.

Parmi elle, on notait la présence des forces vives de la commune, des nouveaux résidents, des élus et représentants de l'administration de l'Etat, avec entre autre, Michel Sordi le député maire de Cernay, Michel Habig conseiller général et président de la communauté de communes de Centre Haut-Rhin, de Antoine Gross maire honoraire, de André Varcin sous-préfet de l'arrondissement de Guebwiller, du commandant Borel responsable de la base aérienne 132 de Colmar Meyenheim et des maires des communes des environs avec Françoise Boog de Meyenheim, Jean-Pierre Widmer de Niederentzen, Paul Hégy d'Oberhergheim et Gilbert Vonau de Biltzheim ainsi que les représentants de la gendarmerie et des brigades vertes.

Travaux et investissements.

René Mathias, maire de la commune est revenu sur les événements qui ont marqué la vie du village durant l'année écoulée. Dans un premier temps, il s'est attaché à faire le point sur les différents chantiers comme la réalisation de trottoirs et de puits perdus sur un coté de la rue de l'III, la pose de revêtement sur le pont de l'III, l'aménagement de parkings et de trottoirs dans le lotissement Hinterwasser, la réalisation de la dernière tranche d'assainissement de la rue des cerisiers, ce qui termine les travaux 'de tout à l'égout' dans la commune et la consolidation de la berge de l'III ' dans l'optique d'une protection efficace contre les crues. Coté investissements, les efforts budgétaires ont porté, à travers la prise en charge de la TVA, sur l'acquisition d'un véhicule d'intervention destiné au corps local des sapeurs pompiers, sur des tables et chaises pour les écoliers et pour une armoire ignifugée afin de mettre à l'abri les registres des délibérations du conseil municipal, ceux de l'état civil, qui remontent à l'époque de la Révolution.



Les primés du concours des maisons fleuries 2005 d'Oberentzen, en présence de René Mathias et Jean-Pierre Bretz, à l'occasion de la cérémonie des vœux.

"Tous ces travaux et investissements contribuent à rendre le village plus attrayant tout en maîtrisant nos dépenses et en assurant une gestion rigoureuse des comptes et un budget équilibré, sans augmentation des taxes locales"

Tissu associatif, tolérance et générosité.

Le maire a poursuivi ses propos en rendant hommage aux bénévoles des associations locales "qui font preuve de dynamisme et qui consacrent leur temps et leur loisir pour faire vivre et progresser le village" et d'énumérer : le Maibummel des sapeurs pompiers, la fête de la musique sous l'égide de la chorale sainte-cécile, la pêche sportive, le marché aux puces nocturne, le grempeltournier, les 'Dragons d'Oberentzen' association d'arts martiaux crée dernièrement, l'exposition des artistes amateurs de la commune, l'accueil en mai dernier, pour une visite du village, d'un groupe de texans. "C'est au cœur de nos villages que peut se forger la citoyenneté et se développer les valeurs de générosité, de tolérance et de solidarité" qui se retrouvent pour lui, dans l'esprit d'une intercommunalité active, solidaire et généreuse.

Remerciements aux forces vives de la commune.

Le premier magistrat a encore profité de l'occasion pour remercier son équipe municipale pour le travail fourni dans un excellent état d'esprit, le personnel communal, puis les quatre jeunes du village qui ont durant l'été, participé aux travaux d'entretien des espaces verts et autres. Il a encore tenu à saluer l'action de l'adjoint Hubert Antony pour son investissement personnel dans la création du site internet de la commune. Il a remercié le jury et les lauréats du concours des maisons fleuries et les foyers qui se sont installés dans la commune l'an dernier.

Projets pour 2006

Concernant 2006, René Mathias a souhaité la poursuite des engagements définis au sein de son équipe municipale comme la viabilisation d'une parcelle rue du stade, destinée à accueillir quatre maisons individuelles, le démarrage des travaux du lotissement des ' Fleurs des Champs', la poursuite de l'aménagement de la rue principale mettant en sécurité la traversée du village,

le développement de la vie associative. Pour finir, il souhaita à tous les présents une bonne et heureuse année 2006. L'adjoint Jean-Pierre Bretz au nom de ses collègues du conseil salua l'action du maire et le remercia pour son écoute attentive, alors que Michel Habig comme le André Varcin ont souligné l'excellent travail réalisé au sein de la commune pour le bien des administrés.

Les primés au concours des maisons fleuries 2005.

1er prix Marcel Bretz, 2ème Jean-Pierre Bretz, 3ème Lucien Hegy, 4ème Marc Caille, 5ème Patrick Schmidt, Bernard Frantz, 6ème Roland Bechler, Jean-Pierre Bingler, Louis Jenny, Michel Colette, 7ème Rémy Helm, Astrid Thomann, Paul Ritz, 8ème Serge Hebbing, Lucien Gutleben, 9ème Jean-Simon Gutleben, Georges Puel, Odette Fux, Fabrice Heitzler.

Pour sa part, Nathalie Hebbing a été félicitée pour son premier don de sang.

[[Accueil](#)] [[Voeux et récompenses](#)] [[Le Député à l'école](#)] [[Départ à la retraite](#)] [[Musique en fête](#)] [[Concours de labour](#)] [[Bénédiction du VPI](#)]

Copyright © Mairie d'OBERENTZEN 2004 Hubert ANTONY